

# **GASCO CONFÍA EN UNA MAYORÍA DE PROGRESO PARA LIDERAR SAN SEBASTIÁN**

El candidato a la Alcaldía de San Sebastián, el socialista Ernesto Gasco, ha abogado por la conformación de una “mayoría de progreso para liderar San Sebastián los próximos cuatro años”. Gasco, que ha presentado sus propuestas en el parque Celestino Martiarena y Luis Iglesias del barrio de Amara Berri, ha señalado que “hace dos semanas, los donostiarra dijeron en las urbas que las fuerzas de progresos lideraran la ciudad. Queremos que, de nuevo, San Sebastián sea una ciudad de progreso, de avance, que garantice la cohesión social y territorial. Esa es la candidatura que representamos más allá de las siglas”

En ese sentido, el candidato socialista a la Alcaldía ha afirmado que “somos la garantía para el progreso de San Sebastián frente a los partidos más conservadores y tradicionales que se conforman con una gestión del día a día”.

Gasco ha indicado que la nueva legislatura deber ser la de los barrios. “Tenemos más de 150 propuestas para el conjunto de los barrios de San Sebastián. Son proyectos de envergadura y otros más cotidianos, de mejora de las infraestructuras de nuestros barrios como nuevas peatonalizaciones, aparcamientos, nuevos programas de viviendas sociales en régimen de alquiler o de apoyo al comercio local.”

En concreto, refiriéndose al barrio de Amara Berri, “el más poblado de la ciudad”, Ernesto Gasco ha enumerado una serie de actuaciones que defenderán de cara a las elecciones del 26 de mayo.

“Entre la veintena de actuaciones para Amara figuran desde la remodelación de Sancho el Sabio a las nuevas plazas de aparcamiento y zonas de esparcimiento que se generarán en Errondo cuando se soterre la playa de vías actual gracias a la pasante del Metro”.

Otras propuestas para Amara son la mejora del entorno de Pío XII y Carlos I, un servicio público con cafetería en el parque de Araba, la ubicación del Conservatorio de Grado Medio Francisco Escudero en la zona de Sagrada Familia, una nueva dotación de viviendas en el final de la calle Autonomía en colaboración con el Gobierno Vasco, la remodelación de las plazas de los Estudios y Ferrerías, junto a la peatonalización de Gregorio Ordóñez sin merma de plazas de aparcamiento, una nueva casa de cultura bien en el nuevo Anoeta o en el edificio de la subdelegación de Gobierno o un nuevo pabellón multiusos que sustituya al Gasca en la zona de Anoeta, destinando Illunbe a otros usos.



